

arttv.ch

die multimediale Schweizer Kulturplattform

Protokoll Mitgliederversammlung des Gönner- und Fördervereins arttv.ch vom 18. Mai 2019, 15.45 Uhr, Haus für Kunst Uri, Altdorf

Sitzungsleitung:	Jean-Pierre Hoby, Präsident
Anwesend Geschäftsleitung:	Felix Schenker (Gesamtleitung) Georg Kling (Geschäftsführer)
Anwesend arttv Kernteam:	Rolf Frey (Produktion) Silvana Ceschi (Redaktion)
Anwesende Vorstand:	Jean-Pierre Hoby (Präsident), Heidi Huber, (Vizepräsidium), Susanna Tanner, Gabriela Bussmann, Stefan Aschwanden
Anwesende Mitglieder:	26 stimmberechtigte Mitglieder und Gönner*innen (plus 8 Gäste ohne Stimmrecht.)
Entschuldigt:	Kernteam: Sylvia Wettstein Vorstand: Madeleine Hirsiger Mitglieder: Annemarie Anderson, Christina und Peter Morscher, Monika Fischli, Wanda Meyer
Protokoll:	Felix Schenker

Ausstellungsbesichtigung

Der Anlass beginnt mit einem Begrüssungsdrink. Anschliessend sind die Mitglieder eingeladen, die aktuelle Ausstellung «FURKA – Kunst auf dem Pass ab 1983» zu besichtigen.

OFFIZIELLER TEIL

Traktanden

1. Begrüssung durch den Präsidenten
 2. Wahl des Stimmzählers
 3. Protokoll der Mitgliederversammlung 2018
 4. Jahresbericht des Präsidenten
 5. Jahresrechnung und Revisionsbericht 2018
 6. Entlastung des Vorstands (Déchargeerteilung)
 7. Projekte/Schwerpunkte 2019/20 (Infos der Geschäftsleitung)
 8. Wahl der Revisionsstelle
 9. Festsetzung des Mitgliederbeitrags (Antrag Vorstand: wie bisher)
 10. Varia
-

1. **Begrüssung durch den Präsidenten**

Jean-Pierre Hoby eröffnet die Sitzung und heisst die Anwesenden willkommen. Er freut sich, dass über zwei Dutzend Mitglieder den Weg in die Innerschweiz gefunden haben und teilt mit, dass nach der MV Barbara Zürcher mit der Schweizer Ehrenperle Kultur ausgezeichnet wird. Anschliessend soll eine weitere Urner Persönlichkeit geehrt werden, deren Name aber erst bei der Auszeichnung bekannt gegeben wird. Das Ganze soll zu einem feierlichen und würdigen Anlass für das 15-jährige Bestehen von arttv.ch werden

2. **Wahl der Stimmzähler**

Paul Baumann übernimmt die Aufgabe.

3. **Protokoll der Mitgliederversammlung von 2018**

Das Protokoll wurde allen Mitgliedern vorgängig zugestellt und konnte auch bei der Geschäftsstelle eingesehen werden. Es wird diskussionslos angenommen.

4. **Jahresbericht des Präsidenten**

Jean-Pierre Hoby präsentiert in verkürzter Form seine im Jahresbericht 2018 publizierten Überlegungen zur Rolle von arttv.ch in der aktuellen medienpolitischen Situation in der Schweiz. Er weist zudem auf die Bedeutung der Kulturvermittlung hin und betont, dass deren Wichtigkeit vielen offiziellen Kulturstellen noch immer zu wenig bewusst ist. Vielfach werde nur die Kulturproduktion beachtet, die Vermittlung aber vergessen. Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen.

5. **Jahresrechnung und Revisionsbericht 2018**

Georg Kling erläutert die Rechnung 2018. Sie schliesst bei Einnahmen von CHF 760'296.85 und Ausgaben von CHF 760'296.85 mit einem Gewinn von 5'070.07 Franken. Der Reservefonds konnte zudem mit 20 000 Franken alimentiert werden.

Bei der Präsentation der Rechnung 2018 wird auch auf das Budget 2019 (siehe Beilage) hingewiesen. In Zukunft soll zuerst das Rechnungsjahr 2018 definitiv abgeschlossen werden. Erst dann soll das Budget für das nachfolgende Jahr vorgestellt werden.

Georg Kling verliest den Revisionsbericht von Peter Morscher, der sich wegen eines privaten Anlasses entschuldigen muss. In der anschliessenden Abstimmung wird die Rechnung einstimmig angenommen.

6. **Entlastung des Vorstands (Déchargeerteilung)**

Dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt. Der Vorstand dankt für das Vertrauen.

7. **Projekte/Schwerpunkte 2019/20**

Geschäftsleiter und arttv Chefredaktion Felix Schenker erläutert einige Schwerpunkte im laufenden Vereinsjahr, betont aber, dass mit den vorhandenen finanziellen und personellen Mitteln im Wesentlichen nur dem «Daly Business» nachgegangen werden kann. Zusätzliche Projekte müssen gut überlegt und die Finanzierung vorrangig gesichert sein:

Neues Teammitglied in der Redaktion als Ersatz für Dominique Jahn: Es sind fast 100 Bewerbungen eingegangen, darunter sehr hochkarätige. Davon sind 20 in die nächste Runde gekommen, 18 Frauen und 2 Männer. Ende Mai werden 5 Kandidatinnen zum Vorstellungsgespräch eingeladen. Die Stelle wird auf den 1. September 2019 neu besetzt. Die lange Zeitspanne ist bewusst gewählt, weil auch neue Abläufe der Produktion definiert werden.

Projekt Ortsmuseen: Es gibt einige hundert Ortsmuseen in der Schweiz.. Unter der Leitung von Rolf Frey wird ein Projekt verfolgt, Portraits über ausgewählte Museen zu realisieren.

Projekt Tanzszene Schweiz: Dank der Else von Sick Stiftung stehen 20 000 Franken zur Verfügung, um Portraits über Tänzer*inne, Choreograf*innen und Tanzkompanien zu produzieren. Es wird ein Sonderheft CLICK dazu geben.

Dank der SUIISA FONDATION stehen 24 000 Franken für Portraits von Schweizer Komponist*innen zur Verfügung. Auch dazu entsteht ein Sonderheft CLICK.

8. **Wahl der Revisionsstelle**

Die bisherige Revisionsstelle (Peter Morscher) wird einstimmig wiedergewählt.

9. **Festsetzung des Mitgliederbeitrags ab 2020**

Im Gegensatz zum Vorstand, der für eine Beibehaltung der bisherigen Regelung plädiert, regt ein Vereinsmitglied an, den Beitrag für Paarmitglieder auf 100 Franken zu erhöhen. Die Differenz von Einzelmitgliedschaft (60) Franken zur Paarmitgliedschaft (90) Franken sei zu gering. Der Vorschlag wird mit 23 von 26 Stimmen angenommen. Ein Mitglied stimmt dagegen, zwei weitere Mitglieder enthalten sich der Stimme.

10. **Varia**

Vorstand:

Nach fast 10-jähriger Tätigkeit im Vorstand hat Stefan Aschwanden seinen Rücktritt per heutiger MV angekündigt. Jean-Pierre Hoby und Felix Schenker danken ihm für sein Engagement und verabschieden ihn mit einem Buchgeschenk.

Mitglieder:

Ein Mitglied regt an, die Ausgaben für die Eigenwerbung zu erhöhen, weil arttv.ch auch bei vielen kulturrainen Leuten noch zu wenig bekannt ist. Der Vorstand ist bereit, sich diesem Thema im Rahmen der finanziellen und personellen Möglichkeiten verstärkt zu widmen.

Der Präsident dankt allen Anwesenden und lädt zur Veranstaltung Schweizer Ehrenperle Kultur ein, die von einem Apéro riche und Musik begleitet wird. Für rund 50 geladenen Gäste findet anschliessend im Hotel Schwarzen Löwen ein Nachtessen statt.

Protokollführer: Felix Schenker, 18. Mai 2019